

Alumnos de la UJI harán prácticas en el aeropuerto - El Mundo Castellón al Día - 10/10/2016



Público en el interior de la terminal del aeropuerto. EUGENIO TORRES

Alumnos de la UJI harán prácticas en el aeropuerto

Aerocas suscribirá mañana un convenio con la universidad

CASTELLÓN El presidente del consejo de administración de la sociedad Aeropuerto de Castellón (Aerocas),

Francesc Colomer, y el rector de la UJI, Vicent Climent, firmarán este martes un convenio marco de colaboración que, entre otros aspectos,

recoge la posibilidad de que alumnos universitarios realicen prácticas en el aeropuerto.

El convenio establece varias líneas de colaboración entre Aerocas y la UJI. Así, contempla la cooperación en la organización de debates, jornadas, congresos y actividades de tipo social, cultural o científico. Además, ambas entidades se prestarán asesoramiento mutuo, a través de estudios e informes, y desarrollarán conjuntamente proyectos y programas de colaboración, vinculando al alumnado de la UJI.

En este último aspecto, se recoge la posibilidad de que los estudiantes realicen prácticas formativas en el aeropuerto.

Para el presidente de Aerocas, Francesc Colomer, «el aeropuerto de Castellón tiene que jugar un papel de vertebrar y de sumar a las instituciones de la sociedad civil» como la UJI. En esta línea, se ha suscrito un convenio de colaboración con el Parque Científico, Tecnológico y Empresarial Espatec, con el propósito de confeccionar un plan estratégico. Así mismo, el Institut Interuniversitari de Desenvolupament Local (IDDL) ha realizado un estudio sobre el potencial del aeropuerto para generar un beneficio socioeconómico.